

ぜひ家族のみなさまでお読みください

# 玉永寺通信

2025  
正月  
第70号

発行所：富山市水橋小出 52 真宗大谷派 玉永寺 TEL076 (478) 0846

善き人も悪しきにも  
同じように  
生死出づべきみち  
「恵信尼消息」



2025年も  
よろしくお願ひ申し上げます

上の写真は2024年11月28日、親鸞聖人御正忌（ごまんさん）の様子です。

副住職の法話は、法然上人と親鸞聖人の出会いをテーマとしていました。聖人は善人も悪人も同じく救われていく道を求め、法然上人の教えを受け継いだという、浄土真宗の原点を押さえた内容でした。冷たい雨が降っていましたが、集まってくれた門徒さんたちと共に教えを聴き、「遺徳煮（いとくに）」をいただいで、心も体も暖かくなりました。

2024年は1月1日の地震から能登で災害が相次ぎました。4面にありますように大晦日除夜の鐘の際、能登の復興を願うお勤めを行うことにしました。当日のお賽銭は、クロポツケ法話会講師をお願いしている畠山浄さんを通じて「北陸門徒ネット七尾」に寄贈いたします。皆様ぜひお参りください。

2024年は災害と戦争に見舞われた試練の年でした。2025年が復興と平和の年になることを願います。

## とにかく明るい除夜の鐘 2024 ～能登の復興を願って～



12月31日(火)  
14:00～ お参り  
14:30頃～ 鐘つき

当日のお賽銭は被災地七尾にて結成された災害支援団体「北陸門徒ネット七尾」に寄贈いたします

2023年  
除夜の鐘の様子



お菓子、用意しております  
みなさまぜひご参加ください

富山市水橋小出52 真宗大谷派 玉永寺



### クロポツケ法話会

上市町横越クロダ電機、カ  
ルチャールームクロポツケで  
開催している法話会です。7  
月から9月は毎回、七尾市常  
福寺住職、畠山浄さんのお話  
を拝聴しました。

能登でのボランティア活動  
の様子を交えつつ、正信偈の  
教えを基本から踏まえて話  
してくださいます。2025年  
3月からのお話もお願いして  
います。

法話の様子はYoutube「玉永  
寺 みんなの法話チャンネル」  
でも見ることが出来ます。  
QRコードをご利用ください。



### 住職写真日誌

おつとめの会、クロポツケ法話会は、3月から再開する予定です。

## 同朋の会推進講座 受講者募集

今回「富山教区第11組 同朋の会推進講座 受講者募集のお願い」と「申込用紙」を同封しました。これは真宗大谷派が60年もの間、全国で実施してきた「同朋会運動」という事業の一環です。上市町文化研修センターで4回、本山の研修施設、同朋会館で二泊三日の研修会を開催します。講師は栖雲深泥（すくも じんでい）師。山陽教区 樹洩陽舎（こもればしや）主幹です。NHK教育テレビ「こころの時代」にも出演されています。詳しい内容は玉永寺にお尋ねください。

玉永寺ではこれまで多くの御徒にこの講座を受けていただけてきました。修了者はおつとめの会、クロポツケ法話会などの活動に参加し、役職にも就いていただいています。今回は副住職がスタッフとして随行しますので、ぜひご参加ください。すでに受けられた方は周りの方にお勧めください。



上の写真は2024年に住職、石川正穂が富山教区第5組(旧福岡町)にて開催された同朋の会推進講座で講師を勤めた時のものです。受講者、スタッフ30名とともに本山で二泊三日の研修会を経験しました。講師として大きなプレッシャーを感じていましたが、全国のご門徒が集う同朋会館でお念仏の教えに真剣に取り組んだ3日間は宝物になりました。ご門徒の皆様にも、一人でも多く経験していただきたいです。ご参加、よろしくお願い申し上げます。



### 玉永寺報恩講

9月21日におみがきとおつとめの会を開催し、参加者の皆様と共に報恩講の準備をしました。仏具がピカピカになりました。(右の写真)。

10月15日午前に帰敬式を行いました。滑川市安田から福田直芳さん、福田智子さん夫妻が仏弟子の名告りをされました。おめでとうございます。(右上の写真)

15日午後から玉永寺報恩講をお勤めしました。



講師は滋賀県玄照寺住職、瓜生崇さんです。親鸞聖人の師、法然上人についてお話されました。夜にはクロポツケでも法話をお願いしました。充実した報恩講になりました。



地域のステキを見つけよう！

10月28日に三成小学校3年生児童3名が、地域学習に訪問されました。玉永寺の歴史や活動について質問を受けました。子ども会に参加して、お寺に興味を持ったそうです。きっと有意義な学習になったでしょうね。

